



**ACTA DE CONSULTA CIUDADANA PARA PRIORIZAR PROYECTO “PARQUE INFANTIL DEL
MUNICIPIO DE LA PALMA”**

Reunidos en el salón de usos múltiples del segundo nivel contiguo al museo de Fernando Llort, junto con el alcalde municipal el ingeniero Mario Adelmo Urbina González, representantes de la unidad de proyectos, el enlace municipal con la SG-SICA y representantes de los habitantes del barrio San Antonio y otros sectores productivos del municipio se dio a conocer el proyecto **“PARQUE INFANTIL DEL MUNICIPIO DE LA PALMA”**.

En esta reunión se presentó la obra a realizarse y los planos arquitectónicos para dar a entender el espacio proyectado. La población preguntó sobre las generalidades del proyecto y se explicó cual era el objetivo de la obra y el desarrollo en prevención social de la violencia que tendrá dicha obra. Por lo que los representantes del barrio aprobaron el proyecto e incentivados por la obra y el espacio que se proyecta mostraron mucha alegría.

En esta obra de convivencia se podrá dar formación a todas las personas del municipio y crear una solución preventiva para toda la población.

Sin más que agregar firman la presente acta los habitantes del barrio San Antonio, representantes de la municipalidad y otros sectores productivos del municipio.